## Verkehrsunfall auf dem Verkehrsübungsplatz

Otterberg - Am Samstag, 12. Februar, kurz vor 12 Uhr alarmierte die Integrierte Leitstelle die Feuerwehr, weil sich auf dem Verkehrsübungsplatz Otterberg ein Verkehrsunfall ereignet hatte. Ein Pkw war gegen das einzige Gebäude auf dem Gelände geprallt. Nach einer Erstversorgung, unterstützt durch einen Notarzt, brachte der Rettungsdienst die beiden Insassen in ein Krankenhaus.

Die Feuerwehr stellte den Brandschutz sicher und streute ausgelaufenes Motorenöl mit Bindemittel ab. Nachdem der Abschleppdienst das verunfallte Fahrzeug abtransportiert hatte, führten die Helfer eine Eigentumssicherung an dem Gebäude durch. Mit einer Holzplatte wurde die teils zerstörte Fensterfront verschlossen. Vorsorglich stellten die Einsatzkräfte den Strom in dem Haus ab.

Aufgrund des Unfalls blieb der Verkehrsübungsplatz für den restlichen Samstag geschlossen. Vor Ort waren auch die Polizei und ein Vertreter der Stadt Otterberg, Eigentümerin des Verkehrsübungsplatzes.

Rund zwei Stunden lang war die Feuerwehr der Verbandsgemeinde Otterbach-Otterberg im Einsatz.

## BUZ

- 1) Der Pkw war gegen das einzige Gebäude auf dem Verkehrsübungsplatz geprallt.
- 2) Mit einer Holzplatte wurde die teils zerstörte Fensterfront verschlossen.